



Bericht und Spendenbilanz 2015

Wir alle helfen den Rheumakids. Klug, konkret und nachhaltig: Heute, für morgen, weltweit.

Die Ironman-Hilfe Kinderrheuma sammelt seit 2012 Spenden zugunsten der rheumakranken Kinder in Europas größter und gemeinnütziger Spezialklinik für Kinder- und Jugendrheumatologie in Garmisch-Partenkirchen. Die Akutklinik behandelt jährlich rund 3.500 Kids, Initiator Christoph Selbach ist aktiver Triathlet und rheumakrank.

Auf unserer Homepage wird unser Sammelzweck, die virtuelle 3D-Bewegungsanalyse für Kinder mit Rheuma, leicht verständlich vorgestellt. Es ist uns wichtig, dass unsere aktiven Helfer und auch Interessenten verstehen, wofür genau wir eigentlich die Spenden sammeln und warum jeder Euro allen Rheumakids weltweit hilft.

Fantasievolle Aktionen der Spender, Förderer und Sponsoren begeistern immer wieder viele Menschen. Das große Engagement zu helfen zeigt, dass unser Anliegen "ankommt" und der kluge Weg einer konkreten, transparenten und nachhaltigen Hilfe für die rheumakranken Kinder und Jugendlichen überzeugt.

Am 5. Juli 2015 finishte Christoph den Ironman Frankfurt European Championship über 226 km trotz enormer Hitze erfolgreich. Zur Zeit läuft unsere 4. Spendenrunde mit erstmals drei Spendenläufen und sechs Aktiven. Für jede dieser drei Spendenstrecken wird - wie üblich und bewährt - direkt und transparent auf unser bekanntes Spendenkonto bei der gemeinnützigen Rheuma-Kinderklinik in Garmisch-Partenkirchen gespendet.

Am 5. Juni 2016 starten unsere Patin und Profi-Triathletin Daniela Sämmler sowie eine Team-Staffel mit Katrin Klare (swim), Thomas Selbach (bike) und Miriam Jupe (run) beim Ironman Kraichgau 70.3 über 113 km in zwei Spendenläufen zugunsten der Rheumakids. Am 3. Juli 2016 startet Christoph trotz Rheuma in Begleitung seines Lauftrainers Christian Sämmler beim Ironman Frankfurt European Championship erneut über 226 km.

Unsere Homepage berichtet zeitnah über alle Spenden und Aktivitäten rund um das Hilfsprojekt, auch eine mobile Version für Smartphone, Tablet & Co. sowie eine facebook-Seite sind online.

Jahresbilanz: In 2015 wurden 16.731,53 Euro und insgesamt schon 67.468,42 Euro gespendet.

Übersicht Spendenkonto, Einnahmen und Ausgaben, datierte Einzelbeträge dazu finden Sie auf der Homepage. Nicht aufgeführt sind zugesagte Gelder (Ausweis nach Geldeingang) sowie Sachspenden wie Sportausrüstung, Homepagepflege etc. Alle hier genannten Beträge sind auf dem Spendenkonto eingegangen. Danke!

Spendenübersicht 2014 / 2015	2015	2014
Spendeneingänge (Streckenkilometer, Teamzonen)	10.381,53 Euro	5.221,15 Euro
+ Einnahmen von Sponsoren und Cosponsoren	6.350,00 Euro	3.900,00 Euro
- Ausgaben Nebenkosten (komplett privat getragen)	0,00 Euro	0,00 Euro
= Jahresspendensumme Stand 31.12.2015	16.731,53 Euro	9.121,15 Euro
+ Spendenkonto Stand 31.12.2014	3.823,60 Euro	
- Spendscheck aus 3. Spendenrunde an Rheuma-Kinderklinik	-15.088,60 Euro	
= Spendenkonto Stand 31.12.2015 (= Stand 4. Spendenrunde)	5.466,53 Euro	

Wir danken für Ihre fantastische Unterstützung! Bitte weitersagen: Jeder Euro hilft tausendfach!

Powern wir gemeinsam weiter, an der Spendenstrecke sind immer Plätze für Sie frei. Das Team gewinnt, wir bauen auch 2016 wieder auf Ihre aktive Mithilfe und werden bestimmt gemeinsam viel Freude haben!

Unser gemeinsames Ziel: Kinderwelten bunter gestalten.

Jede Geldspende kommt sofort, direkt und komplett den rheumakranken Kindern der Rheuma-Kinderklinik in Garmisch-Partenkirchen zugute: GARANTIERT.

Bundessieger HUMAN CHALLENGE AWARD 2013.

